

Die Entstehung des KC3K

Das erste Zusammentreffen, der zukünftigen Karate Club 3K Mitglieder fand am 15. Januar 2002 statt. Wir trafen uns an der Tösstalstrasse 234 bei Familie Schiavano. Eine lange Nacht stand vor uns. Nach 5 langen Verhandlungsstunden entstand der zukünftig erfolgreichste Karate-Club aus Winterthur.

Die legendären Gründungsmitglieder hiessen wie folgt:

Miraglia Giovanni	Lauria Consuelo	Giuseppina Cirillo
Benitez Francisco	Luchena Giuseppe	Salvatore Cirillo
Weibel Adrian	Donno Cristian	Schiavano Daniele
Zuraikat André	Hajredini Dzevar	Sergi Benito
Joksimovic Corynna	Hajredini Drenusha	
Joksimovic Mirjana	Hajredini Fjola	
Joksimovic Sanja	Hajredini Jakub	
Mola Davide	Fürst Sven	
Mola Tasia	Beeler Ramona	

Der Gründungsvorstand bestand aus:

Präsident :	Miraglia Giovanni
Vize :	Benitez Paco
Aktuar :	Mola Pier Luigi
Kassier :	Joksimovic Sloby
Dojoleiter:	Luchena Giuseppe
Eltervert. :	Fürst Marianne
Juniorvert. :	Cirillo Giuseppina

Der Aktuelle Vorstand

Präsident :	Miraglia Giovanni
Vize :	Benitez Paco
Aktuar :	Mola Pier Luigi
Kassier :	Joksimovic Sloby
Dojoleiter:	Luchena Giuseppe
Eltervert. :	Cerniar Maria Elisabetta
Juniorvert. :	Andrè Zuraikat

Spezielle Chronik des KC3K

Aus Platzgründen erwähnen wir lediglich ein Ereignis pro Jahr. Eigentlich hätten wir für jedes Jahr einige nennenswerte dabei.

Jahr 2003:

Die 3K-News sind entstanden, um laufend die Mitglieder und Eltern über die Aktivitäten des Vereins auf dem Laufenden zu halten. Im 2003 erschienen die 3K-News sechs Mal. Diese sind ebenfalls unter www.kc3k.ch einsehbar.

Jahr 2004:

An der Schweizermeisterschaft wurden unsere Teamkata-Gruppe, bestehend aus Corynna, Mirjana und Drenusha für unseren Klub, Vize-Schweizermeister. In diesem Jahr hat unser ehemaliger Trainer Jacky Hajredini die Prüfung zum zweiten erfolgreich bestanden.

Jahr 2005:

Am 15.-17. April 2005 fand das übliche, sehr amüsante Trainingslager in Urnäsch statt. Am 25.-27. November 2005 lockte uns der Kerenzerberg im schönen Glarnerland zum zweiten Trainingslager an. Zusätzlich hat unser Präsident Giovanni Miraglia die Prüfung zum ersten Dan bestanden

Jahr 2006:

Samichlausfest und Jubiläumsfest in einem: Im Dezember fand nicht wie üblich das Samichlausfest statt, denn wir hatten kurz darauf (im Januar 07) ein historisches Ereignis zu feiern. Der KC3K wurde 5-jährig und an diesem Fest liessen wir uns von José und seiner Truppe, regelrecht verwöhnen. Neben dem feinen Essen, zelebrierten wir auf dem Tanzparkett die Musik, die von einem jamaikanischen DJ aufgelegt wurde. Auch dieses Mal durfte unsere obligate Tombola nicht fehlen und man konnte jegliche Preise gewinnen. Ein weiteres Highlight des Abends war, als ein paar Kinder mit Rosen und Lichtkerzen, den Geburtstag von Paco Benitez einstimmten. Ausserdem hat unser Dojoleiter die Prüfung des vierten Dan abgeschlossen.

Jahr 2007:

Turniere und Kantonale Meisterschaft

An den drei wichtigsten Turnieren dieses Jahres, gewannen unsere Karatekas überdurchschnittlich viele Medaillen. Die Turniere sind für die Trainer wie auch für die Schüler jeweils ein Indikator, ob das Trainingskonzept und das dem Gurt entsprechendem Niveau stimmt. Auch werden wir immer wieder vom Herrn Koichi Sugimura gelobt, dies macht uns alle sehr stolz. Zusätzlich wurden einige unserer Mitglieder Kantonalmeister.

Jahr 2008:

Neue Dan Träger braucht das Land. In diesem Jahr war der KC3K in dieser Hinsicht sehr erfolgreich. Wir hatten gleich deren vier: Es handelt sich um Giovanni Miraglia (2. Dan), Giuseppe Vena (1. Dan), André Zuraikat (1. Dan) und Mirjana Joksimovic (1. Dan)